

**COMUNICADO DE APOYO A LA FIRMA DEL SEGUNDO ACUERDO PARCIAL  
PARA LA PROTECCION SOCIAL DEL PUEBLO VENEZOLANO**

Caracas, 28 de noviembre de 2022.-

Desde Sures, organización venezolana de derechos humanos, saludamos la firma del Segundo Acuerdo Parcial para la Protección Social del pueblo venezolano entre las delegaciones del Gobierno nacional y la delegación de la Plataforma Unitaria de Venezuela.

La firma de este nuevo acuerdo en la Ciudad de México, discutido de manera exhaustiva en la ciudad de Caracas, con la facilitación del Reino de Noruega, prioriza la atención y protección social de todas y todos los venezolanos. Consideramos fundamental que este acuerdo se centra en la recuperación de recursos legítimos que son propiedad del Estado venezolano y que habían sido bloqueados en el sistema financiero internacional, por la aplicación de medidas coercitivas unilaterales de manera ilegal.

Sures apoya la lucha y los avances en defensa de la soberanía de la República Bolivariana de Venezuela, al denunciar los efectos negativos de la política de aplicación de medidas coercitivas unilaterales impuesta por los Estados Unidos y un grupo de Estados. Asimismo, saludamos el establecimiento de la Comisión de Seguimiento y Verificación del Segundo Acuerdo Parcial, como mecanismo auxiliar de la Mesa de Diálogo y Negociación, contemplado en el punto 7 del Memorando de Entendimiento suscrito el 13 de agosto de 2021, en la Ciudad de México.

Exhortamos a las delegaciones cumplir con el punto 4 del Memorándum de Entendimiento para implementar mecanismos que permitan a otros actores políticos, así como organizaciones y movimientos sociales comprometidos con avanzar los valores democráticos contenidos en la agenda de la Mesa de Diálogo, para incorporar sus aportes en aras del generar un proceso de diálogo amplio e inclusivo en todos los sectores de la sociedad.

Para finalizar, exigimos una vez más, el total levantamiento de las medidas coercitivas unilaterales contra la República Bolivariana de Venezuela y reiteramos nuestro compromiso con el proceso de diálogo y negociación entre actores del Gobierno Nacional y una parte democrática de la oposición política en Venezuela, como un motor de paz y reconciliación en nuestro país.